

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

子供、夏休み 自転車に注意！ 飛び出しに注意！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

《行楽期における交通事故防止》

- **スピードダウン**
カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して、
正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！
- **信号、標識等の確認**
交差点における出合い頭事故を防ぐために
信号・標識の確認と停止場所での確実な一時停止を！
- **交差点・歩道における歩行者保護**
横断歩道や歩道は歩行者が優先
交差点右左折時は、しっかり減速して安全確認の徹底を！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

午後7時 市道の端に車を止め 荷物を持って道路を渡ろうとしていた男性

高校生が運転するバイクが衝突、男性は意識不明

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇夜間走行時は、ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を◇

2022/8/1(月) 1:13

31日午後7時ごろ、神奈川県で市道で高校2年の男子生徒（16）が運転するバイクが道路を横断していた男性と衝突しました。男性は配達作業中で、片側1車線の市道の端に車を止め、荷物を持って道路を渡ろうとしていたということです。男性は40代で意識不明の状態です。警察は、男子生徒に話を聞くなど事故の原因について調べています。

交差点 信号無視 乗用車同士が出合い頭に衝突 軽乗用車の助手席の80代女性、意識不明

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は……止まれ！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/7/31(日) 18:30

31日午後1時15分ごろ、宮城県の信号交差点で、乗用車と軽乗用車が出合い頭に衝突しました。この事故で軽乗用車の助手席に乗っていた80代の女性が病院に運ばれましたが意識不明の重体となっています。また軽乗用車を運転していた80代男性と乗用車の助手席に乗っていた60代の女性が軽いけがをしました。警察ではどちらかの車が信号を無視した可能性があるとして、事故の原因を調べています。

酒気帯び運転 信号待ち車に接触 容疑で男逮捕

◇飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる？◇

2022/7/31(日) 18:52

31日午前11時10分ごろ、岡山県の市道で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑いで22歳の男が現行犯逮捕されました。容疑を認めている。警察によると、男は、信号待ちしていた、女性会社員（41）の軽乗用車に接触。110番で駆け付けた署員の飲酒検知で、アルコールを検出した。女性にけがはなかった。